

# 見つけてキタ!! 北区魅力写真コンテスト2023 受賞作品が決定



応募総数1,581作品の中から、1次審査を通過した一般部門・SNS部門計60作品について、審査員3名と一般投票(3,779票)による2次審査を実施し、最優秀賞ほか各賞が決定しました。受賞作品は北区ホームページからご覧いただけます。HPIはこちら▶



## 最優秀賞

### 「大阪締めで盛り上がるギャルみこし」

まさやん (一般部門)

受賞者の声: 最優秀賞をいただき、びっくりしています。北区のイベントと聞いて、まず思い浮かんだのがギャルみこしでした。その写真が、北区の魅力を見つけ伝えるものとして評価され、光栄です。これからも北区の良いところを見つけて発信していきたいと思っています。

問 政策推進課 ☎06-6313-9907 FAX06-6362-3821

### ●北区役所とソニーストア大阪で作品を展示!

多様な北区の魅力が見つかる作品展に是非お越しください。

📅 3月18日(月)~27日(水)

📍 北区役所1階区民交流プラザ

※1次審査通過作品を展示

📅 3月30日(土)~4月19日(金)

📍 ソニーストア大阪

(梅田2-2-22ハービスエント4階)

※最優秀賞ほか受賞作品を展示

## 「第15回大阪市あきないグランプリ」準グランプリ及び優秀賞受賞おめでとうございます



市内商店街において個性的で魅力的な店舗を発掘・表彰し、商店街と店舗の魅力を幅広く発信することで商店街の活性化と大阪経済の振興をめざす「大阪市あきないグランプリ」(大阪市・大阪市商店会総連盟共催)が開催されました。市内約250の商店街にある約8,400店舗の中から、北区から4店舗が優秀賞に選ばれ、そのうち「L'atelier caramel」が準グランプリ(大阪市商店会総連盟理事長賞)を受賞しました。北区の商店街には、多くの魅力的で素敵な店舗があります。是非お越しください。



受賞者の皆さんほか、西仲健治・大阪市北区商店会総連盟会長、前田昌則北区長

〈準グランプリ・優秀賞〉L'atelier caramel(天神橋一丁目商店街振興組合)  
〈優秀賞〉おでん×スタンド三徳六味(エストテナント会)、珈琲院 豆香(天神橋一丁目商店街振興組合)、なかにわカフェ(天神橋筋四番街商店街振興組合)

問 地域課 ☎06-6313-9948 FAX06-6362-3823



優秀賞受賞店舗一覧はこちら▲

## 大阪市高速電気軌道株式会社と包括連携協定を締結しました

北区役所は2月20日、大阪市高速電気軌道株式会社と包括連携協定を締結しました。この協定締結により、オンデマンドバスの車中のモニターで啓発画像を流すなど、地域の安全・安心なまちづくりの一層の推進に協力していただきます。

## キリンビバレッジ株式会社と包括連携協定を締結しました

北区役所は2月27日、キリンビバレッジ株式会社と包括連携協定を締結しました。この協定締結により、小型カメラを搭載したみまもり自動販売機の設置推進など、地域の安全・安心なまちづくりに協力していただきます。



問 地域課 ☎06-6313-9549 FAX06-6362-3823

## Instagramの投稿募集

「私の好きな」「みんなに教えてあげたい」北区の魅力あふれる写真や動画を募集しています。北区役所公式Instagram(@kitaku\_osaka)をフォローして、「#キタフレ」「#kitakufriend」をつけてInstagramに投稿してください。素敵な投稿を公式Instagramや「わがまち北区」紙面でご紹介します。



**mahalo369さん**  
おはようございます★昨日ちらし寿司と鯛が届いたのでひと足早くお雛様ご飯🍱我が家の小さなお雛様と今朝の空です。今日はお天気良いみたいですね。ステキなお雛様dayを🐼  
#お雛様ごはん  
#釣った魚を美味しく食べる  
#鯛釣り #ちらし寿司でお祝い  
#joyo #城陽酒造 #キタフレ



**Yakky\_Photoさん**  
「スマホに映るあの日の思い出〜ヒヨドリのお雛様を添えて〜」  
#桜 #梅田 #大阪 #大阪梅田 #梅田 #osakajapan #odcさくらフォトコンテスト #大阪ダイヤモンド地区 #春 #spring #cherryblossom #yakky\_photo #スマホ撮影 #スマホ写真部 #osaka #osakaumeda #キタフレ #kitakufriend



## みんなの春

待ちに待った春  
どんな時に感じますか?

**南森町在勤・書店店長 榎賀啓二さん (40代)**  
この季節、新学期用の参考書やドリルなど、入学シーズン向けの本が書店の店頭を飾ります。「ピッカピカの一年生」のコピーでお馴染み、あの雑誌の4月号を新入生と一緒に買いに来られる親御さん、じいじやばあばを見ているだけでこちらも笑顔になりますね。春に限定販売される近所の桜あんばんと共に、僕の春の風物詩です。

**西天満在勤・会社員 木村拓哉さん (30代)**  
毎年春になると、北区中津エリアを飛び込み営業で走り回った新人時代を思い出します。新規開拓は大変でしたが、誰もが知る大スターと同名のおかげで名刺交換の「つかみ」は抜群。素晴らしい名前をくれた両親と温かく迎え入れてくれたお客さまに感謝です。そして社会人10年目の春、新しいお客さまとの出会いにわくわくが止まりません。

**万歳町在勤・会社員 福井弓子さん (40代)**  
私が春を感じるのには断然、いちごバレンタインデーの後、ケーキ屋さんのショーケースにいちごを使ったケーキが沢山並んで一気に華やかになるのを見ると、春が来たなあって思います。子どもが甘いものが好きなのでこの季節、家でもいちごのタルトやショートケーキをよく作ります。あの赤い色と甘い香りが幸せな気持ちにさせてくれますね。

**天満在住・会社員 角谷陽子さん (50代)**  
子どもの頃は、雪が解けるのが待ち遠しかったものです。道端のスミレやツクシを摘みながら小学校に通いました。そんな私の故郷、石川県七尾市を元日、大地震が襲いました。実家も被災。一人暮らしの母は避難して無事でしたが、家族を亡くした方を思うと胸が痛みます。雪を割って咲く花のように、能登の人々が立ち上がるよう、心から願っています。

地域コミュニティアプリ「ピアッザ」に、「みんなの春」を投稿しよう! [ピアッザ](#) [大阪市北区](#) [検索](#)